

Cuba celebra aniversario de victoria popular en Venezuela



Aniversario Victoria Popular en Venezuela

La Habana, 13 abril (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, celebró hoy junto a Venezuela el 21 aniversario de la victoria popular sobre el golpe de Estado que pretendió revertir el proceso de cambios.

“No pudieron ni podrán detener el arrojo y la valentía del pueblo de Simón Bolívar y Hugo Chávez, añadió el mandatario en su cuenta en Twitter.

En otro mensaje recordó el dicho popular «A cada 11 le sigue su 13», que en su opinión, y destacó cómo el pueblo venezolano se lanzó a las calles y revirtió el golpe que pretendía acabar con el Gobierno constitucional en abril de 2002.

Por su parte, el canciller de la isla, Bruno Rodríguez, subrayó que el pueblo bolivariano dio una lección al imperialismo y enorgulleció a toda Nuestra América al derrotar el vil golpe de Estado.

“Hoy Venezuela sigue haciendo historia, resistiendo y venciendo las adversidades” añadió el ministro de Relaciones Exteriores de la nación caribeña.

El 11 de abril de 2002 la derecha venezolana impulsó una asonada golpista contra Chávez, tras una cruenta campaña mediática dirigida a empañar la figura del líder bolivariano y sus ideales progresistas.

La cúpula del gremio empresarial y los medios privados de comunicación, en complicidad con sectores de la oposición y la jerarquía eclesiástica, conspiraron con elementos del Ejército para derrocar al mandatario y colocar en la presidencia de facto a Pedro Carmona.

Hugo Chávez permaneció secuestrado por las fuerzas complotadas hasta su rescate el 13 de abril por parte de militares leales al orden constitucional, quienes junto a la insurrección popular en las calles dieron al traste con el golpe de Estado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319567-cuba-celebra-aniversario-de-victoria-popular-en-venezuela>



Radio Habana Cuba